

Estimados Líderes y Miembros, Docentes, no Docentes y Alumnos de la Comunidad del Campus Adventista de Sagunto, a quienes saludo en la persona del Rector Daniel Bosqued,

Estimados Administradores y Representantes de la Unión Española de los Adventistas del Séptimo Día,

Honorables Invitados Oficiales,

Señoras y Señores,

Estoy hoy aquí como representante oficial de vuestra hermana y amiga, la Unión Portuguesa de los adventistas del Séptimo Día. Lo hago con honor y placer, presenciando la celebración de una hermosa fecha, una fecha de oro, el 50º aniversario del Colegio Adventista de Sagunto. Es una fecha que demuestra que esta institución ha alcanzado un punto de madura experiencia y de sabia vitalidad.

Pero permítanme enpenzar con una referencia al hecho de que también estoy aquí como antiguo alumno de la escuela. Estudié aquí desde el año 1983 hasta el año 1986. Recuerdo con gran nostalgia y aún más gratitud los momentos que pasé aquí y que me ayudaron a afirmar y construir mi camino como persona y como ministro de culto.

Entre otras muchas cosas, recuerdo con especial emoción mi participación en el coro, en el grupo Amanecer, en la Tuna del CAS (qué sempre dá más) y sobretudo las clases em las cuales tuve el enorme privilegio de tener profesores como Roberto Badenas, Carlos Puyol, Raul Posse y Juan Navarro...

A través de momentos, acontecimientos, personajes, como el que acabo de mencionar, se ha ido moldeando a lo largo de estas cinco décadas un proyecto educativo fundado en los principios de la Educación Adventista, con currículos adaptados desde los más pequeños hasta el final de la vida universitaria, que crecen como personas, construyen sus vidas, sirven y atienden a sus comunidades, a la sociedad y a nuestra Iglesia.

Esa es la letra y el espíritu de las palabras de la Misión del Campus Adventista de Sagunto: su principal objetivo es "instruir a hombres y mujeres en los valores cristianos y en los principios de la filosofía adventista de la educación". Para ello, se compromete a la formación de ciudadanos responsables, preparados y competentes para un mejor servicio a la sociedad."Celebramos, aquí e ahora, los 50 años del Colégio. Pero la visión de la Educación Superior em Espanha nació mucho antes.

En 1942, solamente tres años después de la Guerra Civil española y en medio de una guerra que asolaba Europa y el mundo, la Iglesia en España daba sus primeros pasos hacia la formación pastoral superior. De Madrid a Valencia, de Valencia a Sagunto, el sueño se hizo realidad institucional en 1974.

Desde entonces ha crecido en calidad, experiencia y número. Ha extendido su vocación, por ejemplo, a las Artes y a la enseñanza de la lengua de Cervantes. Ha ampliado los grupos de edad a los que sirve, desde los niños que aprenden sus primeras palabras hasta los eruditos que buscan estudiar y enseñar la altura y profundidad de la Palabra de Dios. Ha establecido decisivamente su influencia en la vida de todos los que se benefician de la comunidad escolar y ha extendido su influencia en la Iglesia y en las comunidades a través de los que han estudiado aquí.

Es el caso de muchos alumnos que vinieron de Portugal y eligieron Sagunto para estudiar. Salieron de aquí más enriquecidos, no sólo por los conocimientos recibidos, sino también por la fidelidad de esta institución a los principios y valores de la educación adventista, y por el espíritu de acogida y cercanía a la comunidad que ha sabido construir.

Por ello, la Unión Portuguesa está agradecida. Cuenten con nosotros, como hasta ahora, para apoyar a los estudiantes que eligen el campus para continuar sus estudios. Cuenten también con nosotros para los planes y proyectos que las Uniones de esta pequeña pero

muy próspera Península decidan llevar a cabo conjuntamente. El mundo cambió mucho desde 1974.

Portugal y España estaban bajo la dictadura en 1974. Nuestra Iglesia y sus miembros no tenían la libertad de vivir y expresar creencias y religión que tienen hoy. En aquella época era difícil crear instituciones que apoyasen el progreso evangelizador y social de la Iglesia. Hoy, Sagunto es un campus con reputación local e influencia internacional. Gracias a Dios por ello. Y gracias también a los hombres y mujeres que lo han traído hasta aquí y al régimen de libertad en el que ha vivido. En particular, gracias a los miles de estudiantes que han pasado por aquí y a sus familias, que han optado por acogerlos.

Es un campus en un lugar privilegiado para la construcción de una personalidad integral, más allá del mero estudiante, en todas sus diferentes vertientes.

Es un campus que forma parte de una institución puntera en el ámbito de los medios de comunicación, donde la colaboración tiene un gran potencial.

Cuenten con una Unión que les apoya y anima a crecer en calidad y potencial.

Ha ofrecido a la Iglesia, sin citar ejemplos ni herir a los que omite, grandes personalidades intelectuales, administrativas y espirituales reconocidas.

Por todo ello, estoy seguro de que Sagunto tiene mucho más que ofrecer en el futuro de lo que ha ofrecido hasta ahora.

Y así termino con muchos más deseos de que Dios os bendiga que de felicitación. Con Dios llegaréis más alto en vuestras metas y más profundo en vuestro conocimiento de Él, más amplio en el número de vuestra comunidad y más lejos en vuestra influencia.

Que, confiando en el breve texto del capítulo 16 de Proverbios, podais ver cumplidos vuestros planes, porque vuestra visión sólo tiene una condición:

Poned em las manos del Señor todas vuestras obras y vuestros proyectos se cumplirán.  
Enhorabuena, Sagunto.

Que el Señor te bendiga.

Júlio Carlos Santos

Secretário Ejecutivo de la Union portuguesa de los Adventistas del Sétimo Dia